



杉の子

令和 6年 1月 第9号
江戸川区立大杉第二小学校
校長 笠井 三恵子

新年あけましておめでとうございます 🎉

校長 笠井三恵子

保護者の皆様には、健やかな年末、年始を迎えられたことと思います。お陰様で、大杉第二小学校も穏やかな第三学期の始業式を迎えることができました。保護者の皆様、地域の皆様のご支援、ご協力の賜物です。ありがとうございます。

しかしながら、元旦に石川県能登地方で大きな地震があり、近隣県も含め、被害が大きく、懸命な救助活動が続けられていることも報道の通りです。被災された方へ心よりお見舞い申し上げるとともに、被災地の一日も早い復興をお祈り申し上げます。

学校では、月に一回、地震、火災、水害などを想定した避難訓練を行っています。この1月も避難訓練を行いますが、今回は日にちや内容を事前に児童に知らせずに行います。防災頭巾を被る、靴を正しく履く、ハンカチを持って（煙から身を守るためですが、おしゃべり防止の役目もあります）「お・か・し・も」の約束を守ります。

さて、終業式に「多読賞」の表彰を行いました。冬休みに読んだ本を一冊紹介します。『スマホを捨てたい子どもたち』山極寿一・著 ポプラ社です。山極氏は、前京都大学総長で、ゴリラの研究者です。実際に、アフリカ各地でフィールドワークによってゴリラの生態について調べたこと、そこから考えたことが本になっています。本文の一部を紹介します。

- ・人間が安定的な信頼関係を保てる集団サイズは、人間の脳の大きさに見合った150人規模のままです。
- ・スマホにかじりついているなと思う人は、一度「スマホ・ラマダン」をやってみるといいと思います。
- ・スマホの利点も欠点もわかるようになるのではないのでしょうか。

スマホを利用している子供たちもたくさんいます。メールなどで繋がっていることもありますが、そのことが不安になっていることがないのでしょうか。私たち大人も注意する必要があるかと思っています。ご家庭でも、話題にしてみてください。

本年もどうぞよろしくお願い致します。

今月の
めあて

生活のめあて：寒さに負けず体をきたえよう

保健のめあて：かぜやインフルエンザにかからないようにしよう

給食のめあて：「学校給食」について知りましょう

2年生 生活科見学

11月30日(木)に生活科見学で上野動物園を見学しました。午前中は、西園をグループに分かれて見学して回り、アフリカの動物や馬、パンダなど多くの動物を観察しました。午後は、東園をクラス毎に見学しました。東園では、ゴリラやトラなどの動物だけでなく、国指定重要文化財の旧寛永寺五重塔などの史跡なども見学しました。上野動物園の見学を通して、動物や生き物を観察し、気付いたことや学んだことをまとめ、動物や、生き物に対する親しみや愛着を深めることができました。



4年生 障害者コミュニケーション授業



12月18日(月)、体育館で障害者コミュニケーションの授業を行いました。耳の不自由な講師の方をゲストティーチャーとして呼びし、普段の生活の中で困っていることなどのお話をお伺いしました。手話体験も行い、簡単な挨拶の手話の仕方や「デフリンピック」「先生方の名前の手話」の仕方などを教えていただきました。クイズも行い、子供たちは、興味をもって学習に取り組んでいました。

《1月 行事予定》 ※ 1月は予告なしの避難訓練を行います。 ※ SC…スクールカウンセラー

7日(日)	冬季休業日終了	19日(金)	学校公開(3・4・5校時のみ公開)
9日(火)	始業式 大掃除		校内書き初め展
10日(水)	書き初め大会 4年 発育測定 3・6年 給食始 生活リズムチェック(～16日まで)	20日(土)	学校公開(1・2・3校時のみ公開) 校内書き初め展
11日(木)	書き初め大会 3・5・6年 発育測定 4・5年 見守り隊	22日(月)	クラブ活動
12日(金)	発育測定 1・2年	23日(火)	SC
15日(月)	委員会活動	25日(木)	見守り隊 チャレンジザドリーム(～31日まで)
16日(火)	SC	27日(土)	科学センター閉室式
17日(水)	午前授業(区小教研のため) (6年1組のみ5時間授業)	28日(日)	ウィンタースクール 5年 (～30日まで)
18日(木)	見守り隊	30日(火)	PTA 試食会 SC
		31日(水)	振替休業日5年 ふれあいWD(ふれあい給食)

学校ホームページ

江戸川区立大杉第二小学校

検索

<http://edogawa.schoolweb.ne.jp/oosugi2-e/>